#### Voir la version en ligne



Nº 318 - 9 février 2016

#### Permanences le lundi, mercredi et vendredi de 17h00 à 19h30

au siège du club à la Maison de la Vie Associative Valentinoise - bureau 10 (ex collège Bachelard)
74, route de Montélier à Valence





## **Prochaine sortie loisir**

Dimanche 6 mars
Arèches-Beaufort
42 €
Départ: 6 h 30

Info station

### **Inscriptions**

**Aux permanences du club** (jusqu'au mercredi 20 h)

#### Rappel des départs du car :

Rendez-vous au dépôt des Courriers Rhodaniens à Saint-Péray, près de la zone Pôle 2000, avenue Gross Umstadt au

<u>Sur le site</u>, cliquez sur le lien (jusqu'au mercredi 20 h)

Si après le mercredi 20 h 00, il reste de la place - il sera possible de s'inscrire sur le site. (Lien plus haut)

niveau de la station-service Avia. plan

#### Arrêt à Bourg de Péage :

Le point de rendez-vous est sur l'aire de covoiturage, juste avant l'autoroute, environ 25 mn après le départ de Saint-Péray.



## Séjour famille au chalet du Schuss - Collet d'Allevard -

Le séjour famille a décollé le 14 février avec pour hôtesses les 4 "drôles de dames": Delphisocatéma. Le premier soir a été emprunt de surprises autant audiovisuelles dans un clip de présentation de l'équipe, musicales par un show dans la salle à manger que pétalesques puisque , figurez-vous, nos hommes avaient pensé à la saint Valentin et ont offert à chaque femme du séjour une rose.

Les deux jours suivants, d'un point de vue météo, ont été remplis de brouillard, ce qui a nui au plaisir de la glisse, (malgré la très bonne neige sur tout le domaine). Pensez qu'Emma s'est perdue alors que Livio, lui, ramenait tout son groupe : véritable prouesse.

Les repas de Bébert ont été très appréciés, comme à chaque fois.







Pour la soirée déguisée, saluons l'investissement de chacun pour se retrouver dans le petit ou grand écran : entre autres, nous avons eu la visite des minions en personnes, de nombreux personnages de Disney, de l'agence tourisque au grand complet et d'une armée de guerriers des étoiles. **Merci à tous.** 







Le mercredi a été sans conteste la meilleure journée de ski avec enfin de la visibilité et même du soleil : on s'est régalé.

Les enfants skieurs et snowboaders ont pu bien progrésser grâce aux cours nos moniteurs, (merci à eux pour leur investissement - Vince - Damien - Fabien - Victor - Audrey - Gino - Philippe - Alex): il y a même eu une remise de diplôme! Et pour couronner le tout mecredi soir, on a pu faire la descente aux flambeaux en nocturne avec les enfants du séjour : un vrai plaisir ! Le jeudi, un passage dans le parcours pour la flèche a donné les résultats suivants

Clément MIRAMOND: Un premier essai sans résultat mais prometteur, Thomas HERITIER: fléchette, Basile MIRALLES: flèche de bronze et Germain LABROSSE flèche vermeil.

On s'est quittés le jeudi en fin d'aprèm, fatigués mais heureux.

Delphisocatéma.



# Coupe du monde de ski alpin IPC (Tignes)

Les meilleurs spécialistes mondiaux de ski alpin handisport avaient rendez-vous du lundi 25 au vendredi 29 janvier 2016 pour la quatrième étape de la Coupe du Monde de ski alpin IPC.

L'événement, organisé pour la troisième année consécutive à Tignes, s'annonçait comme l'un des temps forts de l'hiver, en l'absence de championnats du Monde et de Jeux Paralympiques cette saison. Quatorze nations et plus de cinquante athlètes étaient présents. Unique étape française du circuit mondial, Tignes est également la première course de vitesse de la saison, avec deux descentes et deux super-G au programme. « Pour nos coureurs, il est forcément particulier de courir à domicile sur un terrain où ils s'entraînent régulièrement, explique Christian Fémy, directeur des équipes de France de ski handisport. En plus de ça, les épreuves de vitesses, rapides et spectaculaires, sont toujours des compétitions à part. »

L'équipe de France, deuxième nation mondiale en 2015 et première en 2013, avait à cœur de s'imposer sur ses terres. Ce qu'elle a fait en montant sept fois sur le podium avec six médailles d'or et une de bronze. L'équipe de France engagée sur l'épreuve: Marie Bochet (Albertville), Jordan Broisin (Lyon), Frédéric François (Grenoble), Yohann Taberlet (Morzine).





En marge des compétitions, le Village handisport Rhône-Alpes était ouvert à tous, du lundi au vendredi. Le public pouvait y découvrir gratuitement différentes activités telles que le ski fauteuil, le foot à l'aveugle, le tir à la carabine laser, le basket en fauteuil, le ski de fond assis. 6 Drômois ont répondu présent pour animer ces ateliers dont 2 schussiens.

Jean-Marc Fleurentin

Partenaires Du sonuss



Partenaires Du somuss



Schuss Valentinois 74, route de Montélier 26000 Valence - 04 75 56 56 56 - contact@schussvalentinois.com

Cet email a été envoyé à michele.pennet@wanadoo.fr, cliquez ici pour vous désabonner.